

Cuba plaide pour la coopération à l'Assemblée mondiale de la santé

Image not found or type unknown

Genève, 28 mai (RHC) Le ministre cubain de la Santé, José Angel Portal, s'exprimant lors de la 77e Assemblée mondiale de la Santé, qui se tient du 27 mai au 1er juin, a appelé à la coopération internationale et à un engagement en faveur de l'équité face aux défis dans ce domaine.

Lors du forum, la plus haute instance décisionnelle de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), le représentant de l'île a fait référence à des objectifs tels que les Objectifs de développement durable de l'Agenda 2030 des Nations unies et aux expériences tirées du fléau de la pandémie de Covid-19.

« Il est inévitable de travailler à l'échelle mondiale pour parvenir à une véritable action multiforme et collaborative entre les organisations internationales et les gouvernements afin de relever ces défis contemporains par le biais d'une coopération transfrontalière et d'un engagement en faveur de solutions

durables et équitables », a-t-il déclaré.

Portal a également souligné la nécessité de mettre en place des mécanismes financiers et une collaboration scientifique à la hauteur des défis auxquels l'humanité est confrontée.

Selon le ministre cubain, M. Covid-19 a souligné l'importance d'une approche globale du fonctionnement des systèmes de santé, afin de contrecarrer les effets des déterminants sociaux et environnementaux et de contribuer à la prévention de nouvelles urgences sanitaires.

À cet égard, il a souligné qu'il était urgent de prendre des mesures durables à l'échelle mondiale, non seulement pour éviter que des crises de cette ampleur ne se reproduisent, mais aussi pour que la communauté internationale soit mieux à même d'y faire face.

Cuba a participé et défendu activement les négociations associées à l'instrument juridique promu par l'OMS pour soutenir la préparation, la prévention et la réponse aux pandémies de manière intégrée, a-t-il déclaré. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355861-cuba-plaide-pour-la-cooperation-a-lassemblee-mondiale-de-la-sante>



Radio Habana Cuba